

Fachtag „Jugend – Sucht – Beratung“

Kooperationsveranstaltung am 28.11.2018 im Kreishaus Olpe

Die Jugend- und die Suchthilfe werden zunehmend mit Problemlagen konfrontiert, die aufeinander abgestimmte Interventionen erfordern. Dabei agieren beide Hilfesysteme nicht selten unabhängig voneinander, mitunter ohne die konkreten Hilfemöglichkeiten des jeweils anderen Systems zu kennen. Sie folgen unterschiedlichen Aufträgen, Zuständigkeiten und gesetzlichen Grundlagen.

Während die Suchthilfe für abhängigkeiterkrankte Erwachsene über etablierte Versorgungsketten verfügt, erweist sich die Versorgungsstruktur für konsumierende Kinder und Jugendliche als punktuell unzureichend. Die Jugendhilfe hat zwar eine Vielzahl differenzierter Angebote entwickelt, dennoch besteht häufig Unsicherheit, wie mit dem Suchtmittelkonsum der Kinder und Jugendlichen bzw. dem ihrer Eltern umgegangen werden soll.

„Wie ticken Jugendliche“ und was schützt sie davor eine Suchterkrankung zu entwickeln? Wer ist zuständig, wenn Kinder und Jugendliche Unterstützung in Suchtfragen benötigen? Wie können die Suchthilfe und die Jugendhilfe regional zusammenarbeiten und wie kann man die Kooperation der Hilfesysteme weiter befördern?

Über diese und weitere Fragen möchten wir gleichermaßen mit Leitungen wie Fachkräften der Sucht- und der Jugendhilfe aus dem Kreis Olpe ins Gespräch kommen – und im Idealfall auch über die Fachtagung hinaus im Gespräch bleiben. Im Rahmen der angebotenen Fachforen besteht die Möglichkeit, sich gemeinsam über Praxisbeispiele gelungener Kooperation zwischen den Hilfesystemen auszutauschen und konkrete Ideen für den eigenen Arbeitsalltag mitzunehmen.

Der Kreis Olpe, Caritas-AufWind im Kreis Olpe und die Koordinationsstelle Sucht des Landschaftsverbandes Westfalen-Lippe freuen sich, Ihnen ein vielseitiges Programm anbieten zu können und Sie am 28. November 2018 im Kreishaus Olpe zu begrüßen!

Weitere Informationen zur Fachtagung finden Sie unter:

<https://www.lwl-ks.de/de/rft-Olpe>